

OCTOBRE

Pour notre paroisse, « Montre-nous ta voie, Seigneur, pour que nous marchions dans ta vérité ». Ps 85, 11.

Le verset 11 du Psaume 85/86 est une prière du roi David dans laquelle il demande à Dieu de le guider sur le chemin de la vérité et d'affermir son cœur afin qu'il craigne son nom. Dans ce verset, David reconnaît que ce n'est que par Dieu qu'il peut trouver le bon chemin et vivre dans la vérité. C'est une prière sincère et humble qui reflète le besoin de l'homme de chercher Dieu en toutes choses.

Lorsque nous demandons à Dieu de nous montrer son chemin, nous reconnaissons que nous n'avons pas toutes les réponses et que nous avons besoin de sa direction. La voie de Dieu est la voie de la vérité et ce n'est qu'à travers elle que nous pouvons trouver le vrai bonheur et la paix. En apprenant la voie de Dieu, nous pouvons prendre des décisions qui profitent non seulement à nous mêmes, mais aussi aux autres et à la société dans son ensemble.

C'est avec ces belles paroles du psalmiste que je me tourne vers vous, chers paroissiens, pour vous rejoindre à travers ce bulletin paroissial mensuel. Comme vous le savez, du 2 au 27 octobre, s'ouvre la deuxième session de la démarche synodale 2021-2024 pour notre Église universelle et pour chacun des baptisés, « pour une Église synodale, de communion, de participation, de mission ». Dans le même esprit, notre évêque Jean-Marc Eychene a demandé à notre diocèse d'ouvrir un temps « d'écoute, puis d'action ».

(Lettre du 21 juin 2024).

Le mardi 17 septembre, dans la salle paroissiale aux Cités, nous avons réuni les deux équipes paroissiales, priant et s'écoutant mutuellement pour entendre et discerner ce que Dieu nous dit sur la fécondité de la mission dans notre paroisse. Voici les fruits de notre rencontre : Pour demander à Dieu une vision claire de ce que nous pouvons faire et la force de l'accomplir, nous avons organisé deux rencontres de prière, de célébration et de fraternité.

Dans nos agendas : deux rencontres. La paroisse Notre Dame fêtera la rentrée paroissiale le dimanche 20 octobre à l'Église d'Anjou, et la paroisse Saint-Pierre fêtera la rentrée paroissiale le 27 octobre à l'Église du péage de Roussillon.

Nous nous confions au Seigneur et rendons grâce avec la communauté des Carmélites de Surieu, qui fête cette année 40 ans de leur présence lumineuse dans notre région et dans notre Église diocésaine. Prions les uns pour les autres, pour qu'ensemble nous apprenions à discerner les appels de Dieu pour notre région et à y répondre de manière appropriée. Que le Seigneur nous bénisse et nous accompagne chaque jour sur notre chemin, en ce nouveau mois d'octobre, que l'automne vienne avec douceur !

Père Armand Silaho Moudilou.

Curé de la paroisse.